



*Annonces de la semaine du 14 juin
au 20 juin 2021*

Les intentions de messe :

Pour Samedi à : Abbans Dessous .Raymond et Berthe CHAVOZ et défunts de la famille. Familles VAUCHY-PELLETIER. Familles DELOEUVRE, BILLET, COSSIGNAC, FAGOT et DE CASTELJEAU.

Pour dimanche à : Quingey Georges SERVANTON. Odile PONCET. Régis DEFTRASNE et toute la famille.

Les célébrations de la semaine :

Tous les jours : 11 h 30 Messe au couvent de Bethanie

Mardi 18 h : Messe à la cure de Quingey

Mercredi à 11 h : Messe à Arc-et-Senans

12^{ème} Dimanche ordinaire

Samedi 19 juin

Messe anticipée à 18h à MONTFORT

Dimanche 20 juin

Messe à 10 h 30 à ARC et SENANS

Notre prière accompagne :

Chantal LAMADE décédée cette semaine

Cirdan Arthur BAILLY baptisé ce dimanche à Quingey

Les réunions de la semaine :

Mardi 15 : 17 h à Quingey, Cénacle du Mouvement Sacerdotal Marial

18 h Chapelet à Chapelle d'Arc

20h15 : Réunion de préparation au baptême à la cure

Jeudi 17 : 14 h, chapelet à Abbans Dessus

Samedi 19 : 14 h 30 Chapelle d'Arc, temps de prière.

A noter...

Samedi 26 juin à 20h30 : nuit des Eglises à Buffard

Le père Robert sera absent du 21 juin au 7 août pour les vacances au Congo. Que vos prières l'accompagnent.

« La prière est une nécessité vitale pour une vie chrétienne saine et fructueuse. Sachons trouver au cœur de nos activités quotidiennes des moments de recueillement et de méditation pour offrir au Seigneur, nos soucis, nos émotions, nos espoirs, ainsi que la vie du monde. Nous serons alors des disciples selon le cœur du Christ » (pape François)

En ce mois de juin, dédié d'une façon particulière au Coeur du Christ, nous pouvons répéter une prière simple: " Jésus, fais que mon coeur ressemble au tien". C'est aussi comme ça que notre coeur, peu à peu, devient plus patient, plus généreux, plus miséricordieux (pape François)

Mois de juin, mois du Sacré Cœur : En ce mois de juin, alors que la pandémie sévit toujours, et que la souffrance est le quotidien de certains, le Saint Père nous invite à nous laisser toucher par le Coeur de Jésus. Ce coeur qui a tant aimé les hommes. A tous ceux qui souffrent, le Pape demande de se laisser toucher par le coeur de Jésus qui est "le centre de la miséricorde". Tout croyant donc est invité à se tourner vers le Coeur aimant de Jésus, ce Coeur compatissant et miséricordieux. En vérité, tout homme a besoin d'aimer et d'être aimé. Le Sacré-Coeur de Jésus nous plonge dans le mystère de l'amour de Dieu, qui est donné en abondance et gratuitement. Alors dans nos difficultés, nos égarements, nos doutes et nos soucis, réfugions-nous dans ce Coeur qui a TOUT donné par amour. Oui c'est en Dieu Seul que se trouve le vrai réconfort. Voilà pourquoi Jésus nous dit : "Venez à moi, vous tous qui peinez et moi je vous procurerai le repos" (Mt 11, 28) Alors en ce mois de juin, où nous sommes invités à une vie en abondance, allons vers ce coeur qui est capable de nous combler, au-delà de nos espérances (Abbé Mathias NDIAYE, curé de la paroisse St Laurent en Chataigneraie)

Paroisse CALIXTE II : Presbytère 2 Place d'Armes 25440 Quingey

Tel 03 81 63 60 19 E-Mail paroissecalixte2@diocese-besancon.fr

<https://www.diocese-besancon.fr/paroisse-calixte2>

Secrétariat: Mardi et Mercredi: 10 à 12 h - Samedi : 9 à 12 h